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ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE ÑIQUEN 

ESTADO 188, FONO FAX (042) 411297 

     SECRETARIA MUNICIPAL 

    SAN GREGORIO DE ÑIQUEN 

              

                A C T A    N°30/2012.- 

 

FECHA   : JUEVES 11 DE OCTUBRE DE 2012 

HORA   : 15:00 

LUGAR   : SALA DE SESIONES MUNICIPALES 

SESIÓN  : ORDINARIA. 

 

ASISTENCIA:  

 

1.- CONCEJAL : SEÑOR DAVID MÉNDEZ PARADA (PRESIDENTE DEL H.CONCEJO) 

2.- CONCEJAL : SEÑOR JOSÉ ORELLANA MUÑOZ 

3.- CONCEJAL : SEÑOR LUIS TILLERÍA HENRÍQUEZ 

4.- CONCEJALA   : SEÑORA GEMITA GARRIDO VALENZUELA 

5.- CONCEJALA   : ELIZABETH SEPULVEDA PARADA 

6.- CONCEJAL    : SEÑOR MANUEL PINO TURRA 

 

INASISTENCIA: 

 

Asiste la Señora Secretaria Municipal, Doña Marcela Elgueta 

Morales, quién  actúa como Ministro de Fe. 

 

El Señor Presidente del COncejo, Don David Méndez Parada invita a 

los señores concejales a ponerse de pie para dar inicio a dicha sesión 

en nombre de Dios. 

 

T A B L A:  

 

a) Lectura y aprobación del Acta de la sesión anterior; 

b) Correspondencia , si la hubiese; 

c) Cuentas del Presidente (intervenciones o acotaciones); 

d) Cuentas de Comisiones, si las Hubiese; 

e) Asuntos pendientes de sesiones anteriores; 

1.-Varios;  

2.-Ronda; 

3.-Incidentes; 

4.-Asuntos Nuevos; 

5.-Acuerdos; 
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a).- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR: 

 

 SR. PRESIDENTE DEL CONCEJO DAVID MÉNDEZ: buenas tardes colegas 

en el nombre de Dios damos inicio a la sesión del día de hoy 

gracias colegas pueden tomar sus asientos, en esta oportunidad 

corresponde aprobar el actas Nº 28 entregada anteriormente. 

 SE APRUEBA SIN OBJECIONES EL ACTA Nº 28 Y SE HACE ENTREGA DE 

ACTA Nº 29 PARA SU RESPECTIVA APROBACIÓN U OBJECION EN LA 

PROXIMA SESION DE CONCEJO. 

b).- CORRESPONDENCIA RECIBIDA: 

 NO HAY. 

c).- CUENTA: 

 SR. PRESIDENTE DEL CONCEJO DAVID MÉNDEZ: está solamente lo que 

está en sus escritorios una modificación presupuestaria para 

mantención de vehículos no sé si quieren que venga don Gabriel 

a explicarlo o lo tienen clarito. 

 SRA. CONCEJALA ELIZABETH SEPULVEDA: yo creo que no es necesario 

porque si se echan a perder hay que cambiarlos todos tenemos 

vehículos entonces se sabe que eso se debe hacer. 

 SR. PRESIDENTE DEL CONCEJO DAVID MÉNDEZ: entonces hay acuerdo 

colegas. 

 TODOS LOS SEÑORES CONCEJALES: sí. 

 POR UNANIMIDAD SE APRUEBA LA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA 

PRESENTADA POR EL DEPARTAMENTO DE FINANZAS MUNICIPAL. 

d).- CUENTAS DE COMISIONES: 

 NO HAY.- 

e).- ASUNTOS PENDIENTES DE SESIONES ANTERIORES: 

 NO HAY.- 

1.-VARIOS;  

 

 NO HAY.- 

2.-RONDA; 
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 SR. CONCEJAL MANUEL PINO: paso. 

 SRA. CONCEJALA GEMITA VALENZUELA: paso. 

 SR. CONCEJAL LUIS TILLERÍA: paso. 

 SRA. CONCEJALA ELIZABETH SEPULVEDA: paso. 

 SR. CONCEJAL JOSÉ ORELLANA: paso. 

 SRA. ALCALDESA SUBROGANTE INES IBIETA: solo recordar que en 

el Concejo pasado se les hizo llegar una carta a todos los 

candidatos a Alcalde y Concejales por el tema de la plaza 

porque no está entregada formalmente solo se retiro la 

empresa por lo tanto no está entregada se informó que no se 

colocara ningún tipo de propaganda ni carteles ni nada 

alusivo a las campañas electorales para que esté la plaza 

protegida. 

 SR. CONCEJAL MANUEL PINO: si ya leí. 

 SRA. CONCEJALA ELIZABETH SEPULVEDA: yo quiero felicitar a 

todos los candidatos de la comuna de Ñiquén                 

porque realmente una vez más me siento orgullosa de vivir en 

esta comuna, orgullosa del Concejo que hemos tenido siempre 

con el respeto que siempre se ha merecido y especialmente 

porque nunca en mis doce años de Concejal había habido el 

respeto por las candidaturas y los letrero s de los demás 

porque hay letreros en las calles en los postes intactos y 

orgullosa por ser Ñiquenina. 

 EL H. CONCEJO CONCUERDA CON LO SEÑALADO POR LA SEÑORA 

CONCEJALA ELIZABETH SEPULVEDA. 

 SR. PRESIDENTE DEL CONCEJO DAVID MÉNDEZ: bueno colegas 

Concejales damos por finalizada la sesión del Concejo 

gracias colegas por su asistencia será hasta la próxima 

reunión. 

3.-INCIDENTES; 

 

 NO HAY.- 
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4.-ASUNTOS NUEVOS; 

 

 NO HAY.- 

5.-ACUERDOS; 

A C U E R D O    Nº 40./ 

  Por unanimidad de los señores concejales asistentes a 

esta sesión anteriormente mencionada se ha adoptado el siguiente 

acuerdo: 

Apruébese Solicitud de Modificación en los Items de Gastos del 

Presupuesto Municipal Vigente, Subt. 22, con el fin de adquirir 

Neumáticos para vehículos Municipales según se detalla a 

continuación: 

GASTOS   DISMINUCIÓN       MILES DE  $  

 

SUBT. ITEM. ASIG. DENOMINACIÓN MONTO 

215-22 04 013  M$500.- 

215-22 04 014  M$500.- 

215-22 04 015  M$400.- 

   TOTAL DISMUNICION DE 

GASTOS 

M$1.400.- 

 

 

GASTOS   AUMENTO         MILES DE  $  

 

SUBT. ITEM. ASIG. DENOMINACIÓN MONTO 

215-22 04 011  M$1.400.- 

   TOTAL DE GASTOS M$1.400.- 
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Se levanta la sesión a las 16:00 horas 
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